



GABINETE
INTENDENTE

ARCHIVO

Valparaíso, 07 de enero de 1994.

Excmo. señor
Presidente de la República
Don PATRICIO AYLWIN AZOCAR
Palacio Cerro Castillo
VIÑA DEL MAR

REPUBLICA DE CHILE			
PRESIDENCIA			
REGISTRO Y ARCHIVO			
NR.	94/2757		
A:	14 FEB 94		
P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input type="checkbox"/>	M.L.F.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDN	<input type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>

Querido Presidente y amigo :

Debo manifestar que he quedado hondamente preocupado por las repercusiones que tuvieron mis declaraciones sobre la sede del Congreso Nacional y las lógicas molestias que ellas tienen que haberle producido al Gobierno. Lo lamento profundamente.

Mi intención era sólo prevenir, ante un hecho próximo, que se me dio por consumado, reiterando mi permanente opinión sobre este tema, que sé, ni ahora ni antes, es compartida por el Gobierno. Pero, en conciencia, cumplí con lo que estimo era mi deber. Así lo ha entendido, por lo demás, la Región. Me retiro de mis funciones con la satisfacción del reconocimiento regional, que no es otra cosa, que el agradecimiento al Gobierno de parte de la ciudadanía de la V Región, que lo ha visto realizar en su favor una increíble obra de progreso.

Antes de entregar la Intendencia, el Consejo Regional me ha solicitado reiterar al Presidente de la República, la invitación a concurrir a una sesión especial destinada a condecorarlo con la distinción "Gobierno Regional V Región" que se entrega por primera vez y en forma unánime.

Por supuesto que el día y la hora la fija el homenajeado. Ojalá ello pueda ocurrir cualquier día de Febrero, para darnos el tiempo para las oportunas invitaciones.

El Consejo Regional estará en receso desde el 24 de enero al 6 de febrero.



GABINETE
INTENDENTE

Por mi parte, pese a que no lo tenía presupuestado, deberé tomar una semana de descanso, entre el 23 y el 31 del presente mes, debido al cansancio y decaimiento que he tenido a consecuencia del golpe que recibí y que me fracturó el codo.

Finalmente el hijo de la esforzada y antigua falangista Graciela Hernández Sepúlveda, dirigente marítimo, quiere entregarle a su madre dos fotografías autografiadas por el Presidente de la República y me ha hecho entrega de ellas, para lograr así, según sus palabras textuales, darle el mayor agrado que ella podría recibir. Las acompaño para ver, si es posible, pueda dedicárselas.

Agradeciendo la confianza dispensada a este viejo amigo y disculpar cualquier deficiencia o diferencia de opinión que pueda haber tenido, se despide con el mayor afecto,



JUAN ANDUEZA SILVA
Intendente